

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data tentang upaya petani karet dalam meningkatkan pendapatan di desa Tamban Baru Timur Kecamatan Tamban Catur Kabupaten Kapuas beberapa kesimpulan yang dihasilkan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Upaya yang dilakukan petani karet dalam meningkatkan pendapatan di Desa Tamban Baru Timur, melakukan penyadapan di waktu pagi hari, pengelohan lahan, penggunaan perangsang, peremajaan pohon karet yang sudah tua, menambah modal, memberikan vitamin dan konsesin.
2. Adapun kendala-kendala yang dihadapi oleh petani karet dalam meningkatkan pendapatan di desa Tamban baru Timur terletak cuaca alam yaitu musim panas dan musim hujan. Musim panas mengakibatkan daun-daun mengering dan berguguran kemudian kadar air yang dibutuhkan pohon berkurang, sehingga bukan hanya produksi karet menurun akan tetapi kualitas karet ikut menurun, pohon karet tak bisa disadap saat musim kemarau karena beberapa alasan, kalau disadap getahnya sedikit bahkan sama sekali tidak mengeluarkan getah. Kalau dipaksakan, pohon karet bisa rusak atau mati sedangkan musim hujan, produksi getah karet musim hujan jauh lebih sedikit dibanding saat cuaca stabil karena getah karet habis ditimpa hujan sehingga getah karet menjadi cair dan waktu kerja petani

karet berkurang karena terkendala musim hujan yang mengakibatkan petani karet tidak bisa pergi ke lahan kebun karet untuk menyadap pohon karet. Adapun mengenai solusi dari permasalahan tersebut adalah dengan menuangkan cuka atau tawas pada setiap batang karet yang sudah disadap agar getah karet cepat beku pada musim hujan sedangkan pada musim panas, dengan cara jangan terlalu sering menyadap pohon kalau terlalu sering bisa mengakibatkan pohon karet rusak atau mati. Kurangnya penyuluhan oleh Dinas Pertanian mengakibatkan kurangnya pengetahuan petani karet tentang karet.

B. Saran

1. Bagi pemerintah, dengan adanya hasil penelitian ini diharapkan adanya sebuah upaya yang dilakukan pemerintah dalam membantu petani karet untuk meningkatkan pendapatan di desa Tamban Baru Timur Kecamatan Tamban Catur Kabupaten Kapuas, salah satunya yaitu dengan memberikan pelatihan-pelatihan atau penyuluhan untuk para petani karet agar para petani karet bisa lebih baik dalam proses perawatan ataupun penyadapannya.
2. Bagi petani, dalam usaha meningkatkan pendapatan, para petani diharapkan dapat memanfaatkan faktor-faktor yang dapat meningkatkan pendapatan sebaik mungkin yaitu dengan cara seperti pengolahan luas lahan, modal, etos kerja. Dianjurkan untuk petani karet lebih banyak mengikuti pelatihan atau penyuluhan sehingga mendapatkan pengetahuan baru tentang pengelolaan tanaman karet. Sebaiknya petani meningkatkan kualitas getah

karet dengan cara mengganti tanaman karet yang jenis kampung menjadi tanaman karet yang jenis unggul, karena tanaman karet jenis unggul lebih banyak menghasilkan getah karet dibandingkan dengan jenis kampung.